

絆 ADVANCE ~前進・進化~ 最終号

大阪市立十三中学校 77期生「学年通信」R7.3.13

明日は卒業式 77期生「最高」の学年として卒業する!

明日、3月14日（金）学校で最も重要な行事である卒業式が行われます。これまで十三中の「顔」として、多くの行事や部活動、そして、学校・学級のリーダーとして頑張ってきました。それらの思い出を大切に、その集大成として、厳粛で立派な式になることに期待しています。3年生一人ひとりが主役です。十三中生として誇りを持ち、「有終の美」を飾りましょう。

十三中生として誇り高く

十三中の歴史を刻むべく

77期生の軌跡



写真：修学旅行夜レク後の全体写真撮影

修学旅行実行委員会夜レク担当

企画・運営を短い時間でよくまとめ上げました。

修学旅行2日間に渡って行われた夜レク
最高に楽しい時間を皆で共有することができました。



体育大会 2024 学校全体をリードする

体育大会最終種目(3年学年種目)

伝統のダンスパフォーマンス

「Boom Boom Back」の曲に合わせて楽しく踊ることができました。夏休みから企画や振付等を担当した Team Boom Boom Juso の皆さん いい仕事ができましたね。学年優勝は5組 番学級が栄冠を勝ち取りました。

大会は3年生が全学年をリード。入場行進・ラジオ体操・各競技及び開閉会式の態度など全てが十三中体育大会の歴史を刻むべき伝統の行事となりました。

文化発表会 学年合唱

学年としての総合力が試された学年合唱、観衆が感動する最高の歌声を披露することができました。



【文化発表会 2023】

この紙面で全ての行事を記載することできません

でしたが、3年間全ての行事は大成功に終わりました。地域・保護者・関係者からも高い評価を頂きました。

しかし、当日の出来栄えより、何よりも大切なのは、自分たちで目標を定め、チーム一丸となって努力を積み上げ準備してきた過程にこそ価値があったと思います。各行事を担当した皆さん ありがとうございました。



卒業式以降の生活もしっかりと

卒業式が終わっても、みなさんは3月31日までは十三中学校に籍を置く中学生です。けじめのある生活を送り、春から迎える高校生活の準備をしっかりと行いましょう。高校から出された課題も多くあります。しっかり課題に取り組み、素晴らしい高校生活のスタートを切りましょう。

保護者の皆様へ

ご卒業おめでとうございます。3年生177名がこの十三中学校を巣立ちます。是非一人ひとりの晴れ姿を見ていただきたいと思います。3年間本当にありがとうございました。